

ABSTRAK

Vavilatul Ikliya: Peran Organisasi Ekstrakurikuler Rohani Islam (Rohis) dalam Pembentukan Karakter Religius Siswa di SMK YPKK 2 Sleman. *Skripsi*. Yogyakarta: Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam Universitas Alma Ata Yogyakarta, 2020.

Permasalahan mengenai karakter religius pada remaja semakin meningkat di zaman modern ini, hal ini menjadi keprihatinan bersama. Berbagai krisis moral tengah melanda di negara kita seperti penyalahgunaan narkoba, tawuran antar pelajar, dan pelecehan seksual yang menjadi masalah sosial dalam masyarakat. Dan salah satu tempat untuk menyelesaikan permasalahan tersebut pada remaja adalah lembaga-lembaga pendidikan seperti sekolah.

Seperti di SMK YPKK 2 Sleman, siswa diberikan ilmu pengetahuan dan ditanamkan nilai-nilai karakter religius agar ilmu yang didapat bisa menjadi bekal di kehidupan sekarang dan mendatang. Pendidikan karakter religius tidak hanya diberikan saat kegiatan pembelajaran di kelas seperti pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam (PAI), tetapi juga diberikan melalui kegiatan ekstrakurikuler, dalam hal ini peneliti membahas mengenai peran Rohani Islam dalam pembentukan karakter religius. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui peran organisasi ekstrakurikuler Rohani Islam dalam pembentukan karakter religius di SMK YPKK 2 Sleman.

Penelitian ini berjenis penelitian Deskriptif Kualitatif dengan pengumpulan data menggunakan teknik observasi, interview atau wawancara, dokumentasi kemudian (triangulasi). Subjek penelitiannya adalah pembina Rohis sekaligus sebagai guru PAI, ketua Rohis, dan anggota Rohis yang diambil secara random. Teknik analisis data yang digunakan dengan cara reduksi data, penyajian data, verifikasi data, dan penarikan kesimpulan. Serta Uji keabsahan data dilakukan dengan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa; Peran Organisasi Rohani Islam dalam Pembentukan karakter Religius yaitu dengan wujud penyampaian materi ajaran Agama Islam kepada siswa melalui praktek secara langsung tentang nilai-nilai agama, norma-norma sosial serta penyampaian materi tentang akidah akhlak, fiqih, seperti melaksanakan sholat dzuhur berjamaah, sholat dhuha, tadarus al-qur'an setiap pagi, berpakaian rapi dan menutup aurat bagi siswa putri, pengajian rutin bulanan, dan sebagainya.

Kata Kunci : Karakter Religius, Peran organisasi Rohani Islam